

Venezuela deteriora lazos diplomáticos con Paraguay tras el apoyo a Edmundo González Urrutia, figura opositora

Internacionales



Publicada el: 06/01/25	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 111	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/venezuela-deteriora-lazos-diplomaticos-con-paraguay-tras-el-apoyo-a-edmundo-gonzalez-urrutia-figura-opositora_13729.php

VENEZUELA DETERIORA LAZOS DIPLOMÁTICOS CON PARAGUAY TRAS EL APOYO A EDMUNDO GONZÁLEZ URRUTIA, FIGURA OPOSITORA

Internacionales

Venezuela deteriora lazos diplomáticos con Paraguay tras el apoyo a Edmundo González Urrutia, figura opositora

La decisión de cortar lazos diplomáticos con Paraguay se produce apenas cuatro días antes de que Maduro asuma su tercer mandato consecutivo de seis años, en un contexto cargado de acusaciones de fraude por parte de la oposición, que sostiene que la victoria corresponde a González Urrutia.

Ruptura de Relaciones entre Venezuela y Paraguay

Venezuela Rompe Relaciones Diplomáticas con Paraguay

Fecha: 30 de octubre de 2023 El gobierno de Venezuela ha decidido romper este lunes las relaciones diplomáticas con Paraguay, tras el respaldo de este último al opositor Edmundo González Urrutia, rival del presidente Nicolás Maduro en las elecciones programadas para el 28 de julio, que han sido denunciadas como fraudulentas.

La Cancillería venezolana emitió un comunicado en el cual se afirma: "Venezuela ha decidido, en pleno ejercicio de su soberanía, romper relaciones diplomáticas con la República de Paraguay y proceder al retiro inmediato de su personal diplomático acreditado en el país".

Esta decisión se origina luego de una conversación telefónica en la que el presidente paraguayo, Santiago Peña, expresó su apoyo a González Urrutia.

Asimismo, el comunicado del gobierno venezolano rechaza "categóricamente las declaraciones del presidente de Paraguay", señalando que Peña ignora el derecho internacional y el principio de no intervención, al tiempo que critica lo que considera "una práctica fracasada" ligada a acciones del extinto Grupo de Lima y su apoyo al exiliado Juan Guaidó.

Desde 2019, Venezuela había roto relaciones con Estados Unidos por su apoyo al líder opositor Juan Guaidó, quien intentó establecer un gobierno interino respaldado por numerosos países. Asimismo, Caracas ya había retirado su personal diplomático de Argentina, Chile, Costa Rica, Perú, Panamá, República Dominicana y Uruguay, tras los cuestionamientos internacionales sobre la legitimidad de la proclamación de Maduro.

Por su parte, el gobierno de Paraguay ha exigido la salida del personal diplomático venezolano del país, instando al embajador Ricardo Capella y a su equipo a abandonar el territorio paraguayo en un plazo de 48 horas.

En un comunicado, la Presidencia de Paraguay ratificó su firme apoyo al derecho del pueblo venezolano a vivir en democracia. Este desenlace se produce a solo cuatro días de la investidura de Nicolás Maduro para un tercer mandato consecutivo (2025-2031), en medio de denuncias de fraude por parte de la oposición, que sostiene que González Urrutia es el verdadero vencedor y que se encuentra en el exilio desde el 8 de septiembre.

Las protestas por la reelección de Maduro han dejado un saldo trágico de 28 muertos, 200 heridos y más de 2.400 detenidos, incluidos menores, acusados de terrorismo y recluidos en

prisiones de máxima seguridad, aunque aproximadamente 1.500 han sido excarcelados.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

VENEZUELA DETERIORA LAZOS DIPLOMÁTICOS CON PARAGUAY TRAS EL APOYO A EDMUNDO GONZÁLEZ URRUTIA, FIGURA OPOSITORA

Venezuela deteriora lazos diplomáticos con Paraguay tras el apoyo a Edmundo González Urrutia, figura opositora

Tags

gobierno, paraguay, relaciones, urrutia, sostiene, comunicado, consecutivo, presidente, venezolano, personal, mandato, venezuela

Noticias relacionadas

4.4 * *Edmundo González Urrutia refuta acusaciones sobre coacción española para abandonar Venezuela y buscar asilo en Madrid*

4.0 * *Pedro Sánchez se reunió con Edmundo González Urrutia y destacó el firme "compromiso humanitario" hacia el pueblo venezolano*

4.7 * *Edmundo González Urrutia se traslada a Argentina en medio de la controversia, mientras Venezuela promete Usd 100.000 por su detención*

4.4 * *Edmundo González revela que se vio obligado a aceptar la reelección de Maduro bajo presión para poder abandonar Venezuela*

4.5 * *El presidente Lacalle Pou sostendrá un encuentro con el opositor venezolano González Urrutia este sábado*

- 4.4 *** *Venezuela emite una orden de captura contra Edmundo González Urrutia por su implicación en investigaciones judiciales*
- 3.9 *** *Ecuador se alinea con Estados Unidos al reconocer a Edmundo González Urrutia como el "presidente electo" de Venezuela*
- 4.0 *** *Reunión clave entre Luis Lacalle Pou y Edmundo González Urrutia: Temas y acuerdos relevantes*
- 4.2 *** *Venezuela advierte que Edmundo González Urrutia enfrentará detención inmediata si regresa al país*
- 4.0 *** *La Fiscalía venezolana solicita la captura del opositor Edmundo González Urrutia en un nuevo capítulo de tensiones políticas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo